



Производитель: Xiamen Leelen High Voltage Electric Co., Ltd.

Адрес: Китай, г. Сямынь, район Сяньань, ул. Ванцзячунь, д. 1019-1, почтовый индекс 361101

Идентификационный номер налогоплательщика (ИНН): 91350211678279850P

Письмо о статусе дилера

Настоящим подтверждаем, что Группа компаний «Новые технологии» (ООО «НТ», ИНН 1656069657, г. Казань, Россия; юридический адрес: 420030, Республика Татарстан, г. Казань, ул. Адмиралтейская, д. 3, этаж 2)

является официальным представителем компании Xiamen Leelen High Voltage Electric Co., Ltd. на территории Российской Федерации, а также предоставляем разрешение на использование фотографий продукции и технических материалов с сайта leelengy.com и из каталогов Leelen на веб-сайтах компании «Новые технологии» и в коммерческих предложениях.

Также подтверждаем, что распространяем все наши фирменные гарантийные обязательства на оборудование, поставляемое компанией «Новые технологии», в течение всего гарантийного срока, установленного нашей компанией.

Дата выдачи: 17.08.2026

Срок действия: 17.08.2027

For and on behalf of
ПОДПИСЬ
ПЕЧАТЬ
厦门立林高压电气有限公司
XIAMEN LILEN HIGH VOLTAGE ELECTRIC CO., LTD

Authorized Signature(s)



Manufacturer: Xiamen Leelen High Voltage Electric Co.,Ltd

Add.: No. 1019-1 Wanjiachun Rd., Xiang'an District, 361101, Xiamen, China

Taxpayer Identification Number (INN): 91350211678279850P

Dealer Authorisation Letter

We hereby certify that "New Technologies" Group of Companies, OOO "NT", INN 1656069657, Kazan, Russia. Legal address: 420030, Republic of Tatarstan, Kazan, st. Admiralteyskaya, 3, floor 2

Is the official representative of Xiamen Leelen High Voltage Electric Co.,Ltd, on the territory of the Russian Federation and give the permission to use product photographs and technical materials from leelengy.com and from Leelen catalogues on "New Technologies" websites and in commercial offers.

We hereby also confirm that we extend all our branded warranties to equipment supplied by "New Technologies" for the entire warranty period established by our company.

Date of issue 17/08/2026

Expiration date 17/08/2027

For and on behalf of
厦门立林高压电气有限公司
SIGNATURE *Shan*
XIAMEN LEELEN HIGH VOLTAGE ELECTRIC CO.,LTD
SEAL

.....
Authorized Signature(s)